

大地

NO,273



新米をお届けします！

日頃よりありがとうございます。こちらは、9月に入り朝晩は涼しくなってきましたが、日中は30℃を超える日も多く、まだ残暑厳しい日が続いております。皆様の所はいかがですか。西日本などは更に暑さが厳しいようで連日の猛暑日のニュースを見ると、9月だというのに秋らしい気候は来るのだろうか心配になります。

昨年も猛暑の影響で稲刈りが早まりましたが、今年も昨年同様、平均気温が高かった為10日ほど早く稲刈りが始まりました。心配された品質ですが、程よく雨の日があり水不足にならなかった為、きめ細かな水管理が出来、高温障害やカメムシの被害もあまり見られずほっとした所です。9/18日現在は「はえぬき」や「雪若丸」の収穫をしています。順調に進めば今月下旬には「つや姫」や「コシヒカリ」の刈り取りが始まります。今後の天候も気になりますが台風や豪雨にならない事を祈っています。

稲刈りの準備等の対応に追われ一息つく間もなく収穫作業が始まりましたが、1年間頑張ってきた最後の作業ですので気を緩めず、農作業事故や熱中症にも十分気をつけながら頑張りたいと思います。順次新米に切り替わりますが、来月には全ての銘柄が揃うと思いますのでご賞味いただけたら幸いです。

まだ残暑厳しい日が続きますが、季節の変わり目でもあります。気温差が激しい時期でもありますので、体調崩されませんようどうぞお体ご自愛下さい。



左から「あきたこまち」の稲刈り、収穫間近の「つや姫」、粳摺り作業の様子です。長丁場ですが適期を見逃さずに頑張りたいと思います。

令和6年9月18日 飯豊米ネットワーク あさの